



Les éco-collégiens à l'honneur

publié le 23/09/2021

Ce vendredi 17 septembre, à l'heure de la récréation, les élèves du club éco-collège étaient fiers d'annoncer à tous leurs camarades qu'ils avaient obtenu le diplôme Eco-Collège pour l'année 2020-2021. Ils ont même précisé qu'ils étaient le seul collège public de Charente -maritime à l'avoir obtenu cette année, avant de remettre un drapeau à Madame Guérin, principale du collège, qui les a soutenus dans toutes leurs actions.



Zoé a ensuite lu des extraits du rapport du jury national, qui se réjouissait :



- 1- de la participation des élèves du club à toutes les étapes de la démarche
- 2- que les élèves soient force de proposition et qu'ils puissent transmettre leurs connaissances et leur motivation aux autres
- 3- de la communication régulière du club éco-collège assurée par les Flash « Radio éco-école »

Les élèves ont ensuite remercié les partenaires du pôle déchets de la Communauté de Communes de l'île d'Oléron, pour leurs conseils et leur soutien.

Ces jours-ci, les enseignants vont présenter aux élèves différentes actions qui pouvaient être menées dans chaque classe, avec leurs éco-délégués : le défi des mobilités douces pour encourager ceux qui viennent à pied ou à vélo, le défi d'organiser un menu zéro-déchets, celui d'alimenter le site du collège avec les photos des vêtements oubliés, ou encore l'analyse des pesées du self avec les professeurs de mathématiques, mais aussi l'entretien du potager bio, la plantation de haies fleuries autour de la cour... Il y aura, c'est certain, des dizaines d'idées à mettre en œuvre, avec le soutien du club éco-collège, qui se réunira tous les jeudis à 13h05.

Manu, Zoé et Audran, qui ont pris la parole devant tout les collégiens, ont conclu en chœur la cérémonie par ces mots :



“A bas le gaspillage !

Vive la biodiversité !

On va y arriver tous ensemble en devenant un collège E3D. “

En effet, c'est la nouveauté de cette année, avec l'élection d'éco-délégués dans chaque classe et l'implication de tous les membres de la collectivité scolaire dans une démarche de développement durable.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.